

COMUNICADO

COMUNICADO N° 831 Domingo, 5 de junio de 2022

Positividad se mantiene por encima de 20%, mientras San Francisco en Panamá lidera estadística de contagios

En Panamá se reportan hasta hoy 873,794 casos acumulados confirmados, de los cuales 1,942 son casos nuevos. Se notifican cinco defunciones en las últimas 24 horas para un acumulado de 8,275 fallecidos y una letalidad de 0.9%.

Las personas recuperadas por la enfermedad ascienden a 837,810 de ellas 3,622 son nuevos recuperados. Se aplicaron 9,484 pruebas para una positividad de 20.5%.

Los casos activos suman 27,709 de los cuales 27,404 están en aislamiento domiciliario y 305 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 27,359 en casa y 45 en hoteles. Los hospitalizados son 272 en Sala y 33 en UCI.

En el mundo se contabilizan a la fecha 36,941,869 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además de 491,982,112 recuperados y 6,320,165 fallecidos para una letalidad de 1.2%.

El informe emitido por el Departamento de Epidemiología del Minsa al corte de este domingo indica que los corregimientos de Juan Díaz, Bella Vista, Bethania (Panamá) y Rufina Alfaro; San Francisco (Panamá), es donde más casos se registran por Covid-19.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

COMUNICADO

Vacunación a nivel nacional

Para este domingo el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que a la fecha en el país se han aplicado **8,268,501** dosis contra la Covid-19; de las cuales **3,478,728** primera dosis; **3,106,036** segunda dosis, 11, 541 tercera dosis, 3,378 cuarta dosis; **1,585,039** dosis de refuerzo 1 y 83,779 dosis de refuerzo 2.

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han colocado **515,487** dosis.

Informe del Aeropuerto Internacional de Tocumen

Desde el 12 de octubre de 2020 al 4 de junio de 2022, el informe epidemiológico de viajes internacionales revela que el Aeropuerto Internacional de Tocumen alcanza la cifra de 2,204,591 pasajeros acumulados.

El reporte para el 4 de junio de 2022 detalla que ingresaron 5,125 pasajeros, en el puerto aéreo se realizaron 128 pruebas de laboratorio y se detectaron 2 casos Covid-19 positivos.

Del total de pasajeros que han ingresado por el Aeropuerto Internacional de Tocumen, desde el 12 de octubre del 2020 se han acumulado 2,541 personas detectadas positivas en el sitio.